BIBA

Pays : France Périodicité : Mensuel OJD : 329828





Date: SEPT 15
Page de l'article: p.136
Journaliste: Mailys Cusset

Page 1/1





Je l'adopte

Avant l'utilisation de la lotion, on démaquille et on nettoie la peau.

Matin et/ou soir, on applique une petite quantité de lotion au doigt ou sur un coton, avec des mouvements délicats de lissage du centre vers l'extérieur du visage. On l'étire ensuite au niveau du cou et du décolleté.

Après une ou deux minutes (le temps que le produit pénètre bien), on passe à la suite de la routine soin : sérum et/ou crème + protection UV si besoin. PHOTO MONDADORI, NATURES MORTES ARNAUD CALAIS.

Tous droits réservés à l'éditeur

hydraté, l'épiderme est plus réceptif aux soins qui sont ap-

pliqués ensuite. » La lotion s'utilise donc en complément de

la routine habituelle (sérum et/ou crème), pour booster son

efficacité. Attention à ne pas la confondre avec la lotion to-

nique, qui, elle, fait partie de l'étape démaquillage (et est généralement moins chère). Et à l'application, ça donne quoi?

La texture gélifiée se transforme en une eau qui est immédiatement absorbée par l'épiderme. La peau est fraîche et

douce et, dès les premières applications, les ridules de dés-

C'est pour qui? Tout le monde. Elle peut être introduite dans toutes les routines, même pour les peaux mixtes ou

grasses (elle est très légère), qui manquent cruellement d'eau.

hydratation sont atténuées. Youpi!